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2022-23RI 会長：ジェニファーE.ジョーンズ ガバナー：村田貴紀  会長：岡田則之/幹事：坂田幸彦  例会日：木曜日

午後 12:00 開会会場：ホテルガーデンパレス熊谷  編集・発行：クラブ会報委員会  委員長：宮内和広   

第９回（第２６７１回） ２０２２年 ９月第２例会 ９月１５日（木） 

[  続ビジネス・コロナ禍における経営戦略  ] 

 卓話：小野哲人様 （株）小野写真館代表取締役 

                       （てつんど） 

●点鐘 / 岡田則之 会長 

●ロータリーソング/四つのテスト 唱和 

●会長の時間 / 岡田則之 会長 

●幹事報告 / 坂田幸彦 幹事 

●「ロータリーの友」読みどころ紹介 藤間副委員長 

 

●卓話 / 小野哲人様 

●謝辞 / 岡田則之 会長 

●出席状況・ニコニコ報告 / 松本和文会員 

●点鐘 岡田則之 会長                          

                   

司会進行：新井健一会員 

 

 〇点 鐘  岡田会長 

   会長の時間 / 岡田会長   

こんにちは 本日は小野哲人様をお迎えし経営の勉強をさせていただきたいと思って

おります。小野様は私と同じ写真館経営されております。もともと小野哲人様のとのお

付き合いというよりも小野様のお父さんとのお付き合いから始まりました。株式会社小

野写真館、現在会長の小野修氏との出会いは今から 30年ほど前青年会議所の時代

です。行田青年会議所が日本青年会議所に対して褒賞申請をするために小野さんの

お父さんが日本 ＪＣから現地調査に行田にお見えになりました。その時、行田青年会

議所の担当委員長をやっていました私と名刺交換をさせていただきました。すると職

業欄に写真館という文字が書いてありました。お互いに同じ職業なので仲良くしてい

ければいいなという風にその時は思いました。何年かして写真館の関東大会が千葉

で行われた時やはりそこで小野さんのお父さんとお会いすることができました。その

時はお互いにこれからの写真館について話をしました。1998 年、私のところでスタジ

オの新築が計画されました。その時にメーカーさんに参考になる写真館さんはないだ

ろうかということでどこかを紹介していただきたいとお願いをしました。そうしましたらひ

たちなかの小野写真館さんを見た方がいいと言われました。その時小野さんってどっかで聞いたことあるなと思いそういえば、

昔青年会議所の時に初めてお会いしその後も関東の写真館の大会でお会いしたことがあるスタジオだと思いました。実際に

ひたちなかの小野さんのスタジオを見せていただき、私のスタジオを考える時に大変参考にさせていただきました。 それから

しばらくして全国の写真館が集まって「元気のある写真館」というグループを立ち上げました。私もそこに誘われ加入いたしまし

た。何年かすると新規入会者として小野さんのお父さんが加入してきました。その後何年かして小野さんのお父さんはこの元

気のある写真館というグループの会長になりました。お父さんは青年会議所で活躍されていたころから  何でも人に頼まれた

ら「はい喜んで」と受けるという精神でいました。  たまたま総会の席で新会長に選任された時、組織を作る話が出ました。そ
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の時私の携帯電話が鳴り会議から退席し電話対応していました。会議に戻ると小野さんのお父さんが 「 岡田君頼むね」と言

われたので「何でしょう」とお答えしたら「当会の副会長をお願いします。」 私は「とんでもないです」と答えたら「何を言っている

のですか？青年会議所をやった人間ならはい喜んでと 1 秒以内に答えるべきです」と言われそのまま副会長 に着きました。

小野さんはそれから七年間会長を務め私も 7 年間 副会長ということで会の運営に携わってきました。その後 「次は岡田くん」

という 一言で私も会長職を 2年間務めさせていただきました。こんなことがあって小野さんとの付き合いが深くなり私と私の妻

も小野さんのご夫婦と付き合いをするようになりました。お父さんもすごい人でひたちなかのまちづくり会社の社長を務め、現

在は商工会議所副会頭をされているようです。今日講師としてお招きしました哲人社長はお父さん以上に素晴らしい考え方を

持った人です。『ガイヤの夜明け』に出演したり、経済誌にその事業展開が取り上げられたり、水戸のサッカーチームのスポン

サーになり、さらに社外取締役にも就任されています。私も今年 4 月にＭ＆Ａで取得した河津桜で有名な河津の高級旅館で小

野様のセミナーを受け、宿泊もしてまいりました。部屋には露天風呂が完備されており太平洋を一望しながらくつろぎの空間を

体験してまいりました。お部屋も料理も大満足でした。本日は小野写真館さんとのお付き合いの一端をお話しさせていただきま

した。ありがとうございました。 

 

 

  幹事報告 / 坂田幹事 

幹事報告 

 

１）地区大会オンライン ZOOMのご案内 

２）地区大会参加者はネームプレートを本日持ち帰り当日持って来て下さい 

３）10月の例会場所の確認 

４）9 月 11 日けやきホームの秋祭りに参加してきました。岡田会長、坂本エレクト、坂       

田幹事 3人で元気な子供たちの演技を見るとともに行田ロータリーの寄付で購入され

た照明等を確認してきました。 

 

 

 

 

 

 

「ロータリーの友」読みどころ紹介 / 藤間副委員長 

『ロータリーの友』 ９月号 読みどころ 

横書き P７～ 

◇『友』創刊７０周年特別企画 

                                           バックナンバーでたどる『友』７０年 

                                         横書き P２４～ 

                                          ◇一盌からピースフルネスを 

                                           裏千家前家元 千玄室氏（京都 RC） 

縦書き P４～ 

◇「折り返し点からのライフスタイル」 

                                           建築家 隈 研吾氏  記念講演要旨 
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卓 話 

≪卓話者紹介≫ 

         （株）小野写真館 代表取締役 

                  小野 哲人様 

１９９７年に青山学院大学卒業後、外資系金融に勤務。そ

の後カルフォルニアのブルックス大学に１年半在籍し、写

真の基礎と技術を学ぶ。２００５年に帰国し、家業である

「小野写真館」に入社。 

２００６年、ブライダル事業「アンシャンテ」を立ち上げ、業

態の多角化展開をスタートさせる。２０１０年、代表取締役

社長に就任。 

座右の銘は「Stay hungry,Stay hoolish」 

 

 

 

◆小野写真館グループ概要 
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◆コロナ禍での弊社の行動 

 『コロナは世界を再起動させ、世界が一変することは確実！』 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆M＆Aによる経営戦略 
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謝 辞 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出席・ニコニコ報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

松本出席・ニコニコ委員長 

 

 

 

〇岡田会長/ 小野様、本日は卓話有難うございました。 

〇坂田幹事/大活躍中の小野様本日は有り難う御座います 

〇坂本研一会員/小野様、本日は卓話宜しくお願い致します。 

〇清水会員/小野様、本日は有り難う御座います。 

 

 

 

 

 

 

〇斎藤浩二会員/亡き父敏夫のためにお心遣い追有難う御

座いました。生前、お世話になりましたこと厚く御礼申し上げ

ます。 

                       

 

 

 

                                                                    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

≪本日の司会進行≫ 

 新井健一会員 

『お疲れさまでした！』 

 

 

 

出席状況報告 

正会員数 ５８ 名 

参加者   ２８ 名 

出席率  ４８．０％ 

ニコニコ報告 

１１，０００円 


